

## ALERTA SOBRE LENTITUD EN LOS CAMBIOS ESTRUCTURALES SI GANA LÓPEZ OBRADOR

# Fitch mantiene la calificación de México

Silvia Rodríguez/México

La agencia Fitch Ratings mantuvo la calificación crediticia de largo plazo de México en 'BBB+' con perspectiva estable, mientras que las de corto plazo en moneda local y extranjera fueron ratificadas en 'F2', respectivamente, debido a la diversidad económica del país y a un buen comportamiento en materia de disciplina fiscal que ha logrado anclar la estabilidad macroeconómica.

Sin embargo, alertó sobre el riesgo de que bajo el eventual gobierno de Andrés Manuel López Obrador la implementación de las reformas estructurales, especialmente la energética, sea más lenta.

De acuerdo con el reporte de la agencia, esas fortalezas han nivelado las restricciones de la calificación, las cuales incluyen un crecimiento económico moderado y debilidad estructural en sus finanzas públicas por bajos ingresos del petróleo, así como

### La agencia subraya el buen comportamiento del país en materia de disciplina fiscal

una baja penetración del crédito y debilidad en sus instituciones, marcada por una alta incidencia de crímenes relacionados con el narcotráfico y la corrupción.

Fitch agregó que la economía mexicana ha sido resiliente a múltiples choques en los años recientes, pues el producto interno bruto (PIB) real se expandió 2 por ciento el año pasado, pero las expectativas de crecimiento permanecen moderadas, con una previsión de 2.4 por ciento para 2018 y 2019.

La agencia considera que una mayor demanda de Estados Unidos, aumento en los precios del petróleo, mayor producción de crudo

y una continua implementación de las reformas estructurales pueden apoyar el crecimiento, aunque persiste la incertidumbre relacionada con la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte y el proceso electoral en curso, factores que pueden opacar el crecimiento y la inversión.

En este sentido, Fitch abundó que los resultados de las elecciones presidenciales pueden poner en riesgo al país, ya que bajo la eventual administración de izquierda, de López Obrador, hay un riesgo potencial de que la implementación de las reformas sea más lenta, especialmente en el sector energético. **M**